

Tagesbericht vom 09.01.2018:

Heute war ein sehr abwechslungsreicher Tag. Trotz des schlechten Wetters haben wir das Beste daraus gemacht und viel Spaß gehabt. Nach dem gemeinsamen Frühstück absolvierten wir also, hoffentlich alle, erfolgreich den Theorie-Test. Anschließend versammelten wir uns alle und gingen gemeinsam zur Piste. Dort trafen wir auf eine wahre Herausforderung, den Tiefschnee. Trotz ein paar Stürzen standen wir immer wieder auf und bewiesen weiter unser Können auf der Piste. Nach einigen Abfahrten spaltete sich die Gruppe in die Skifahrer und die Planscher. Die Skifahrer fuhren mit der Gondel auf den Glitschberg und die Planscher begaben sich ins Schwimmbad. Mit dem gemeinsamen Abendessen und einem anschließenden Filmabend endete unser erfolgreicher Tag.

